
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

作陽学園高校 大学受験合格体験記（令和６年度） 

 

国公立大学 合格者 

大西卓磨 
（多可町中町中学校） 

神戸大学 

(立命館・関西学院・ 

早稲田・同志社大学合格) 

勉強と部活の両立の中で、効率的に勉強
するために、苦手箇所を後で復習できる
スケジュールを立てました。新しい問題
に次々着手していくのではなく、既習問
題を確実に解く力をつけることが大切で
す。そのため一定の期間で覚えられるこ
とは少ないですが、だからこそコツコツ
とやっておくことが大事だと思います。 

松山七菜歩 
（伊勢市立五十鈴中学校） 

大阪教育大学 

高校 3 年間で、勉強と部活動の両立をして
きました。限られた時間を有効活用し勉強
し続けてきました。大学進学を目指す中
で、早い段階で計画を立て、行動に移すこ
とが大切だと学びました。また、各教科の
勉強に加え、普段から時事ネタの知識も取
り入れておけば、小論文や面接の時に役立
つと感じました。 
 
 

久城壮司 
（稲美町立稲美北中学校） 

大阪教育大学 

岐阜市立 
女子短期大学 

 

 

受験では、自分で計画を立てることが大事
です。計画によって勉強を効率的に進める
ことができました。そして、どの科目もま
ず基礎を徹底し、完璧になったらコツコツ
演習を積み重ね、復習することです。弱点
を知り克服することが成績向上の一番の方
法です。また、たまには勉強から離れて自
分の好きな事をすることも大事です。 

森原日胡 

慶応義塾大学 

名桜大学 

(立教大学合格) 

授業やテスト勉強に加え、英語の資格取
得やスポーツに力を入れて取り組み、大
学受験で様々な選択肢を持つことができ
ました。自己推薦入試で受験したので、
自分自身に向き合う機会が多かったで
す。日頃から社会に興味を持ち、様々な
切り口で物事を考えることを意識して過
ごすことが重要と感じました。 

関東方面の大学 合格者 

吉田央 
（池田市立石橋中学校） 

駒澤大学 

財田悦虎 
（加茂中学校） 

順天堂大学 

部活動に積極的に力を入れ取り組む
だけではだめだと思い、授業にも力を
いれました。苦手な教科中で、特にわ
からない問題は積極的に質問に行く
ようにしました。疑問点をそのままに
しないで、質問をしてでも最後までや
り切るということが大切であるとお
もいました。 

部活動と勉強の両立を意識した 3 年間で
した。毎日の早朝練習に加え、寮の制限
された生活で、進路実現に向けて効率的
に時間を作り、先生や友達と面接や小論
文を練習しました。重要なことは自分で
調べて先生に確認・相談するなど自主的
に動くことです。すぐに行動することの
有利性と重要性を実感できました。 

曽田瑛太 

放課後や土日練習、朝練で十分な

勉強時間確保が困難でしたが、具

体的な点数や偏差値の目標を決め

て、継続して勉強しました。「時間

がない」ではなく、無い中で時間

を創り出し、工夫しながら普段の

学習習慣を継続していくことが大

切だと思いました。 

釧路公立大学 
経済学部 

釧路公立大学 

京都産業大学 
法学部 

中田泰輔 
（隠岐の島立西郷中学校） 

日本大学 

部活と授業の両方に力を入れて取り組
みました。特に、授業でわからない問
題があれば積極的に先生に質問をし、
難しい問題も最後まで諦めず解く努力
をしました。そこから最後まで諦めず
に努力をする必要性と、部活動との両
立することの難しさを学ぶことができ
ました。 

部活のため 11 月から受験勉強を本格的
に始めました。他受験生に追いつくため
に長期短期の計画を立てました。出題傾
向に慣れるため過去問に多くの時間を費
やしました。すぐ質問してすぐ解決する
癖もつけました。受験は自習や先生への
相談など自ら行動すること、最後まで諦
めない精神力を持つことが重要です。 

総合政策学部 

(神戸学院・京都産業大学合格) 
人間健康学部 

（福山市立幸千中学校） 

体育学部 

受験では計画的学習に重点を置き

ました。３年では志望校攻略の計

画を立てること、それに向け実際

に行動に移す勇気と継続力が重要

になりました。各教科の先生に相

談をして、模試の結果から単元や

基礎・発展問題など取り組む重点

箇所を決めました。 

京都府立大学 
文学部 

立命館大学 
スポーツ健康科学部 

（大津市立瀬田中学校） 
松尾瑛太 山田蒼唯 

（森山市立明富中学校） 

経済学部 

近畿大学 
経営学部 

釧路公立大学 
経済学部 

龍谷大学 
法学部 

上山哲平 竹内あり 

釧路公立大学 
経済学部 

日本体育大学 

（岐阜市立加納中学校） 

国際コミュニケーション学科 

普段から提出率を 100%にして、

考査では上位をキープし続けまし

た。部活動は毎日、早朝・放課後

のチーム練習や自主練習に目標を

もって取り組みました。卒業後の

自分の姿を具体的に思い描き日々

の授業と家庭学習を大切にして合

格を勝ち取りました。 

経済学部 

教育学部 教育学部 

法学部 スポーツ健康科学部 グローバル・メディア・スタディーズ学部 

（北陵中学校） （北陵中学校） （津山東中学校） 
小笠原愛透 

部活で早朝や放課後・休日の練習で
時間のない毎日でした。そのなかで
隙間を作り、学習時間を確保するこ
とを大切にしました。少しの時間で
も積み重ねることが目標達成に繋が
ると思います。物事の要不要を早期
に自分だけで判断して切り捨てない
ことの大切さを学びました。 

後輩の皆さんへ 

部活動と勉強の両立を目指して

頑張りました。入試では小論文

や口頭試問・面接などがあり、

担当の先生に早めから対策をし

てもらいました。その成果もあ

り、受験では自信を持って臨む

ことができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関西方面の大学 合格者 

梶田翔大 
（東大阪市立玉川中学校） 

関西大学 
文学部 

３年間「文武両道」を目標に、勉強をし
てきました。しかし勉強の時間を取るこ
とが難しかったです。試験日から逆算し
て必要な教科、過去問の学習計画を立て
ました。受験の雰囲気があり、自然と勉
強する習慣が身についてきました。一人
ではなくコースで受験をしていると理解
でき、一層頑張れました。 

藤原伊吹 
（西脇市立西脇南中学校） 

関西大学 
経済学部 

一年次から定期考査や検定に積極的に取
り組みました。英検は二級、成績もクラス
上位をとり、あわせて模試の成績も着実に
伸びました。過去問を多く解き、自分で納
得できるように時間をかけて解説を読み、
不明点は質問をすることで、少しずつでも
確実に苦手分野を減らし、一点でも多く取
ることを意識しました。 

松尾駿汰 
（米子市立後藤ヶ丘中学校） 

関西大学 
法学部 

部活動だけではなく勉強も意識して本気
で取り組みました。わからない部分を放
置しておくのではなく、先生や友達に積
極的に質問をするように取り組みまし
た。部活動との両立は難しかったです
が、どちらも中途半端にせず、やり遂げ
た自分をイメージし、諦めずに取り組む
ことが大切だとおもいました。 

上牧亮太 
（大阪市東淀中学校） 

京都産業大学 
法学部 

私は部活動と勉強の両立を頑張りました。
例えば、自主練前にテスト勉強をするなど
予定を立てるように心がけました。難しい
所があると友達に聞き、先生に積極的に質
問しに行きました。積極的に勉強すること
で部活動も結果がついてきました。できな
いことを放置すべきでないと思いました。 

春名陸 
（宍粟市立山崎東中学校） 

甲南大学 
経済学部 

部活をしながら大学受験に向けて、時間
を作り、効率的に共テ対策に取り組みま
した。苦手な英語も休み時間に単語を覚
え、放課後に手厚く指導していただき、
苦手を克服できました。もっと学びたい
ものが何であるかを発信することで、担
任の先生や教科の先生からのご指導をい
ただくことができました。 

山村桜雅 
（宇部市立厚南中学校） 

福岡大学 
法学部 

林内珠二 
（福山市立大門中学校） 

松山大学 
法学部 

高校生活ではサッカーを 3 年間頑張り、
その成績を使って受験をしました。思い
通りに行かないこともありましたが、そ
こで諦めずに先生方に相談をして、次に
ベストな手を考えて、やるべきことに一
生懸命取り組みました。普段の授業や部
活動の中で、最後までやり抜く精神力と
諦めないド根性を鍛えてよかったです。 

相原誠二 
（松前町立松前中学校） 

広島国際大学 
健康スポーツ学部 

 

甲南大学合格の理由は３年間、努力を続
けたからだと思います。その努力とは、
考査の点数や偏差値を越えるために、寮
で日頃から勉強の習慣を継続することで
す。部活同様で負荷をかければ、点数は
上がっていきます。また、１年生の頃か
ら将来の自分の姿を想像して努力をして
きました。 

中国・四国・九州の大学 合格者 

くらしき作陽大学 合格者 

右遠愛助 
（高陽中学校） 

健康スポーツ 

教育学部 
健康スポーツ 

教育学部 

友次匠 
（中山中学校） 

音楽学部 音楽学部 

山口美心 
（水島中学校） 

早めに目標を決定し、少しずつ努

力することが大切です。どんな大

学に進学したいかを日々意識しな

がら、勉強や練習をすることが必

要です。毎日少しずつ自分のペー

スで学習を進めていくことが大事

です。 

竹内暖人 
（津山東中学校） 

フットサル部で日本一を目指した

いと思い志望しました。また、新設

されるこの学部で学び、中学校・高

校の体育教員免許の取得を目指し

たいと思いました。やりたいこと

を明確にし、行動を起こすことが

大切です。 

高校生活は、サッカー部で早朝練

習や放課後・休日練習などがあり

時間のない毎日でした。そのなか

で、隙間時間を探し、学習時間を確

保することを大切にしました。少

しの時間でも積み重ねることが目

標達成に繋がると思います。 

勉強と部活の両立が大変でしたが、自分
に合った勉強と部活、寮生活の日々のバ
ランスを早期に見つけることが重要だと
思いました。方法は様々あると思うので
自分に合った方法を模索して、部活も含
め、成績が向上すれば、文武両道で伸び
ていきました。失敗を恐れずに挑戦する
気持ちも非常に重要だと思います。 

高校３年間、吹奏楽部と生徒会に

所属し、勉強との両立に取り組ん

できました。校外の活動や地域の

人たちとかかわった経験を活かし

て、コミュニケーション力を高め

ていきました。大学ではさらに伸

ばすことを目標にがんばります。 

橋本大空 
（新見第一中学校） 

甲南大学 
経済学部 

私は３年間、バスケ部で部活動に重点を
置いて生活をしてきました。テスト週間
は勉強時間の計画をしっかり立てたうえ
で、バスケを３時間以内と決めて、部活
と勉強のメリハリをつけるように心がけ
ました。学校生活は部活動・勉強共うま
くいって初めて楽しめるものだと実感し
ました。１・２年次の学習習慣が大切だ
と思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025 年 4 月発表 進路実績のご報告 

近年の主な合格実績 

◇国立大学：東京工業大学・大阪大学・筑波大学・静岡大学・大阪府立大学・京都教育大学・大阪教育大学・東京海洋大学・広島大学・岡山大学・鳥取大

学・香川大学・高知大学・島根大学・山梨大学・会津大学・鹿屋体育大学 

◇公立大学：県立広島大学・神戸市外国語大学・岡山県立大学・島根県立大学・兵庫県立大学・釧路公立大学・北九州市立大学・千葉県立保健医療大学・

長野県立大学・尾道市立大学・公立鳥取環境大学・静岡県立大学・新見公立短期大学・倉敷市立短期大学・三重短期大学・防衛大学校 

◇私立大学（西）：同志社大学・立命館大学・関西学院大学・関西大学・京都産業大学・近畿大学・甲南大学・龍谷大学・佛教大学・関西外国語大学・大阪

経済大学・同志社女子大学・京都ノートルダム女子大学・京都女子大学・桃山学院大学・京都先端科学大学・大阪体育大学・大阪産業大学・梅花女子大学・

阪南大学・神戸学院大学・神戸女学院大学・神戸女子大学・神戸親和大学・姫路獨協大学・武庫川女子大学・甲南女子大学・福山大学・広島工業大学広島

経済大学・広島修道大学・徳島文理大学（薬含） 

◇私立大学（東）：早稲田大学・慶応義塾大学・立教大学・法制大学・東京電機大学・明治大学・中央大学・順天堂大学・青山学院大学・明治学院大学・東

洋大学・駒澤大学・日本大学・専修大学・東海大学・拓殖大学・学習院大学・国学院大学・国士舘大学・帝京大学・亜細亜大学・大東文化大学・日本体育

大学・日本体育女子大学・国立音楽大学・関東学院大学・流通経済大学・神奈川大学・山梨学院大学・名城大学・名古屋商科大学・東北福祉大学 

◇岡山県内私立：くらしき作陽大学・ノートルダム清心女子大学・岡山理科大学・岡山商科大学・就実大学（薬含）・環太平洋大学・吉備国際大学・山陽学

園大学・川崎医療福祉大学・倉敷芸術科学大学・美作大学 

 


